
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Photo 2: Le Président de l'UNB et Membres et bureau de la Ligue des 
Juristes 

Ce mardi 22 février 2022, Le Président de 
l’UNB a reçu le bureau exécutif de la Ligue des 
Juristes de l'Université Nazi BONI. Il a très bien 
apprécié cet acte très responsable et citoyen. 
 

Lors de la présentation du bureau exécutif, 
les deux parties ont échangé autour de leurs 
différents projets dont le voyage d'études à 
Ouagadougou. 

En effet, le Président leur a apporté les 
conseils nécessaires pour la réussite de ce projet. 
Il a également approuvé leur démarche emprunte 
de sens de responsabilité et de courtoisie. Il a 
souhaité que la Ligue des Juristes soit une école 
en dynamisme, en sens de dialogue. Lorsqu’il l’a 
entendue déclarer que tous les grands leaders du 
Monde, à savoir Gandhi, Martin Lutter King, 
Nelson Mandela, à côté de nous, le Capitaine 
Thomas SANKARA ont été des hommes de 
dialogues, le Président est resté convaincu que les 
étudiants sont effectivement de véritables futurs 
grands leaders et qu'ensemble ils peuvent réussir 
leur formation, dans un climat apaisé gage de toute 
réussite. 
 

Ils ont ensuite échangé autour de tous les 
projets et le Président l’UNB a estimé que la Ligue 
des Juristes mérite d'être accompagnée comme 
toutes les autres structures associatives 
estudiantines. 

En rappel, la Ligue des Juristes de l'UNB a 

eu à organiser La Journée de la Concorde le 15 

février 2022 passé. 

 
.  
 

Cette journée a été un véritable succès en ce 
sens qu'elle a réussi à réunir tous les syndicats, les 
clubs et les mouvements associatifs estudiantins de 
Nazi BONI. Une fois encore, le Président a réitéré 
ses encouragements à tous les étudiants qui ont 
réussi à s'élever au-dessus des divergences, 
véritable signe de maturité et de responsabilité. Il 
leur a souhaité plein succès. 
Vive l'Université Nazi BONI. 
A Nazi BONI, c'est le savoir, la compétence, 
l'innovation. 

#UNB_Le Service de Communication# 
 

 
Photo 1: Bureau du Club des Communicateurs 

 
Le mercredi 23 février 2022, Le Professeur 

S. Macaire OUEDRAOGO, Président de 
l’Université Nazi BONI, a reçu en audience deux 
associations des étudiants de l'Université Nazi 
BONI, à savoir le Club des Étudiants en Pharmacie 
de l'Institut Supérieur en Sciences de la Santé 
(CEPHARM-INSSA) et le Club des 
Communicateurs de l'Institut Universitaire de 
Technologie (CC-UNB). 
 

En effet, ces deux clubs sont venus lui 
présenter leurs nouveaux bureaux exécutifs et 
dérouler leurs programmes d'activités pour cette 
année 2022  

C'est avec beaucoup d'intérêt que le 
Président a découvert leurs différents 
chronogrammes très riches en activités 
académiques et pédagogiques qui rentrent dans le 
cadre de la formation des étudiants de l'UNB pour 
maintenir toujours haut le flambeau de 
l'excellence.  

 



 

 

 

 
Photo 3: Le Président et le Bureau du Club des Etudiants en Pharmacie de 
l'INSSA 

En ce qui concerne leur accompagnement, 
c'est avec plaisir que le Président de l’UNB a 
marqué son accord pour les soutenir dans les 
diverses activités qu'ils auront à organiser. 

Le Président de l’UNB a fortement 
encouragé ces étudiants dynamiques qui œuvrent 
pour la bonne marche et le rayonnement de 
l'Université Nazi BONI à continuer dans sous cet 
angle pour qu'ensemble nous relevons les défis qui 
est de donner la qualité et la place à 
l'enseignement supérieur au Burkina Faso.  

A l'Université Nazi BONI, c'est le savoir, la 
compétence, l'innovation. 
Vive l'Université Nazi BONI ! Vive le Burkina Faso. 

#UNB_Le Service de Communication# 

 

 
Photo 4: Le Président et les organisateurs de Dîner Gala 

 
Le Professeur S. Macaire OUEDRAOGO, 

Président de l’UNB, a reçu dans la matinée du 
mercredi 23 février 2022 une délégation du comité 

d'organisation du dîner gala « Yiriwali » qui se 

tiendra en Avril prochain. Il a été édifié par la 
présentation de ce noble projet qui s'inscrit dans le 
cadre de l'épanouissement des travailleurs pour un 
meilleur rendement encore plus fructueux, d'autant 
plus que ce cadre va réunir les travailleurs du 
secteur public et privé à la fois.  
Pour ce, il a marqué son accord afin de les 
accompagner pour la réussite du dit projet. Il a   
encouragé le Comité à continuer sur cette lancée 
pour la promotion de l'excellence. 
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